
 

 

 

 

議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ７ 年 ２ 月 ２６ 日 （水） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会   ２ 月 ２６ 日   午前 ９ 時 １５ 分 

  閉 会   ２ 月 ２６ 日   午前 ９ 時 ２８ 分 

出 席 委 員 委 員 長 加 藤 大 輔 副委員長 山 田 一 繁 

 委  員 金 子  博 委  員 三 木 伸 也 

委  員 大 澤 博 行 委  員 森 崎 成 喜 

議  長 鈴 木 健 夫 副 議 長 和 田 貴 弘 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 林   政  男 次  長 鈴 木 克 明 

 主  幹 金 子 砂 知 子 主  事 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・議案質疑の要旨等通告について 

・一般質問に係る資料の表示、投影について 

・政務活動費使途基準及び手引きについて 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 



調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時１５分 

◦加藤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。 

 

＜議案質疑の要旨等通告について＞ 

◦加藤委員長 議案質疑の通告ですが、３人から要旨等通告書が提出されました。 

質疑の順番は、くじにより１３番 佐藤真議員、４番近藤沙織議員、１番城所美奈子

議員の順に決まりました。 

通告内容について、お手元に配布した通告書をご確認ください。委員の皆さんか

ら何かございますか。 

   （異議なし） 

無ければ、内容は通告書のとおりといたします。 

 

 ＜一般質問に係る資料の表示、投影について＞ 

◦加藤委員長 今定例会で資料の提出がありましたので、当委員会で妥当性について確認

したいと思います。今回提出のあった資料は、一般質問順に申し上げますと、 

  成田議員 ３枚、近藤議員３枚、佐藤議員１枚、大澤議員３枚、金子議員２枚です。 

   提出された資料について、議場における一般質問に係る資料、投影等についての使

用できる資料等及び資料の仕様等に照らし合わせ、ご確認ください。 

   （委員確認） 

   まず、私の方から確認ですが、資料の内容があっているかは本人の責任ということ

でよろしいでしょうか。近藤議員の資料２については対比しているように見えます

が、内容を見ると対比の対象にはならないと思われます。また、日高市の調査と表記

されていますが調査名を入れたほうがよいと思います。 

◦事務局 内容について事務局では確認していません。近藤議員の資料について確認した 

ところ、対比させているのではなく例示とのことでした。 

◦加藤委員長 内容は本人の責任ということにしたいと思います。調査については調査名

を入れていただくよう近藤議員と調整することとします。 

◦森崎委員 近藤議員の資料３については、起点の表記があるにはありますが、誤解が生

じる可能性があると思います。 

◦加藤委員長 表題に（例）と入れていただくよう近藤議員と調整します。 

  それ以外については、提示された資料を表示、投影することとします。 

   

＜政務活動費使途基準及び手引きについて＞ 

◦加藤委員長 前回の議会運営委員会で検討した使途基準見直しですが、まとめた結果を

本日「政務活動費使途基準」、「日高市議会政務活動費運用の手引き」としてお配り

しております。 

   手引きのつくりとしては、議会運営委員会でも確認をした「政務活動費の範囲」や 

「政務活動費の基本的な考え方」から、前回の議会運営委員会で決めた個別項目の使

途基準、その他として代表者会議で協議・調整することや領収書の留意事項、さらに

条例や規則、様式を掲載したものとなっています。 



   本日は配布のみとし、次回を３月５日一般質問１日目本会議終了後に開催しますの

で、そこで、ご意見をいただき、決定していきたいと思います。 

 

＜その他＞ 

◦加藤委員長 その他ですが、委員の皆さんから何かありますか。 

（なし） 

 

＜閉  会＞ 午前９時２８分 

◦加藤委員長 以上で本日の議会運営委員会を散会いたします。 ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長   加  藤  大  輔 


